

Padres de los 43 marchan en Guerrero contra informe de Peña.

Por: Sergio Ocampo/Elio Henríquez. La Jornada. 03/09/2017

Padres de familia de los 43 estudiantes de Ayotzinapa desaparecidos encabezan una marcha de protesta en contra del informe del presidente Enrique Peña Nieto, la presentación con vida los 43 jóvenes, y en contra de la reforma educativa.

A la marcha se han sumado contingentes del magisterio pertenecientes a la Coordinadora General de Trabajadores de la Educación en Guerrero (Ceteg), alumnos de la Escuela Normal Rural de Ayotzinapa y organizaciones sociales.

La protesta llegará al congreso del estado y se menciona también que se trasladará a la autopista del Sol México-Acapulco.

“Repudio” al Informe en Chiapas

En Chiapas, maestros de la Sección 7 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) bloquearon ocho puntos carreteros en “repudio” al quinto Informe del presidente Enrique Peña Nieto, informó el secretario general suplente, Manuel de Jesús Mendoza Vázquez.

Dijo que los cierres comenzaron a las 9 horas y según el acuerdo tomado en la asamblea estatal del magisterio, abrirían el paso a las 16 horas.

“Los bloqueos son fundamentalmente para expresar nuestro repudio por el quinto informe de mentiras del régimen que encabeza Peña Nieto”, agregó en entrevista.

Señaló que una de las mayores inconformidades del magisterio chiapaneco, adherido a la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), en contra del gobierno de Peña Nieto se centra en la “imposición de 11 reformas estructurales”, entre ellas la educativa, que afecta a los profesores, y la energética.

“La política económica del actual gobierno ha hundido más en la miseria y la

pobreza al pueblo de México y ha provocado una gran crisis económica y más violencia en el país”, afirmó Mendoza Vázquez.

Sostuvo que Peña Nieto “responde a los intereses de la oligarquía financiera y al imperialismo de Estados Unidos, no del pueblo de México”.

Precisó que entre las carreteras bloqueadas se encuentran la de cuota San Cristóbal-Tuxtla Gutiérrez y la autopista costera, que comunica a México con Guatemala.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Sergio Ocampo

Fecha de creación

2017/09/03